

Gespendeter Baum verschönert Advent in Westendorf

Von Elke Köhler

Westendorf. Traditionell stellt die Nordkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft in jedem Jahr am Samstag vor dem ersten Advent einen mit Lichtern geschmückten Weihnachtsbaum an der Udenstraße auf. So auch in diesem Jahr. Neu ist, dass der Baum von der neugegründeten „Kemper und Gomoll GbR Weihnachtbaumkulturen“ gespendet wurde. „Wir bedanken uns ganz herzlich für den Weihnachtsbaum und hoffen, dass wir den Anwohnern und Gästen von Westendorf den Advent hiermit verschönern“, freut sich der erste Vorsitzende der Nordkompanie, Gregor Helke.

Die Schützen verbrachten im Anschluss an die Aktion noch einige gemütliche Stunden mit heißem Glühwein und kaltem Bier in „Theo's Garage“.

elk



Der neue gespendete Weihnachtsbaum steht jetzt an der Udenstraße in Westendorf.

FOTO: ELKE KÖHLER